

Antrag gegen Hausbeschmierungen im Bezirk

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 07.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass jegliche Hassbotschaften, Schmierereien, Sprüche und Parolen auf Hauswänden, sonstigen Wänden und Flächen (bspw. Säulen, Stromkästen, Haltestellen etc.) kein Platz gelassen und mit den vorgesehenen gesetzlichen Mitteln dagegen vorgegangen wird.

Begründung

Es sind viele Außenwände in Margareten gezeichnet von Sprüchen und Wandschmierereien, genauso leider auch mit Hassbotschaften – Hauswände und nicht extra dafür ausgewiesene Wände (wie etwa einer Wiener Wand im Bezirks) sind kein geeigneter Platz, hier haben solche Schmierereien nichts zu suchen. Die Kunstszenen soll im Bezirk blühen, genauso soll ein politischer Diskurs angeregt werden, dass dafür aber oftmals Hauswände herhalten müssen ist nicht akzeptabel. Es braucht daher ein geschlossenes Vorgehen gegen solche Wandschmierereien..

Für den Klub

BzR Alexander Ledochowski

BzR Margarethe Heller

KO BzR Alexander Maly